

## Les extra-terrestres sont parmi nous

Pendant tout le mois de janvier, le syndicat d'initiative de Doulevant-le-Château présente une exposition, "Les extra-terrestres", en collaboration avec la Médiathèque départementale de Chaumont et la bibliothèque municipale.



La présence possible de ces extra-terrestres ne semble pas inquiéter ces visiteurs.

Depuis l'aube des temps, l'homme s'est toujours demandé si la vie existait ailleurs.

L'Univers où nous vivons est extrêmement vaste, composé d'une multitude de planètes que nous commençons à découvrir depuis 30 ans à l'aide de satellites et de sondes.

Les extra-terrestres n'ont qu'une idée, c'est bien connu : envahir la terre. Mais ils ne débarquent pas tous d'astronefs gigantesques et bruyants. Il leur arrive d'être plus subtils, plus discrets et plus inquiétants.

Existents-ils vraiment ou non, ces fameux Ovnis dont tant de récits troublants d'hier et d'au-

jourd'hui nous rapportent l'apparition ?

Entrez dans l'Univers où photos surprenantes, dessins suggestifs et textes vivants éclairent sur le passé, le présent et l'avenir de la recherche spatiale.

Cette exposition est visible gratuitement aux heures d'ouverture du syndicat d'initiative : le lundi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h ; le mardi, le jeudi et le vendredi, de 14 h à 17 h, et le samedi, de 9 h à 12 h. Pour tous renseignements, s'adresser au syndicat d'initiative en téléphonant au 03.25.94.71.52 ou par mail : si-doulevant@wanadoo.fr